

De mi entorno íntimo

Escrito por Salvador

Martes, 25 de Mayo de 2010 13:10

El sábado pasado, al subir el reportaje de la exposición de algunos de mis cuadros en la colectiva que presentamos con el título de “Andalucía-Jaén, un viaggio al sud.- Escorci di Spagna” en el Consulado de Trieste, os decía que no podía subir el catálogo de la Exposición "De mi entorno íntimo", que es la única que no tengo en la Sección de Mis Exposiciones. Como siempre hay gente dispuesta a echarme una mano, Ildé, mi yerno y, sin embargo, wesmaster amigo, se ha prestado a hacerlo después de intentar explicármelo, sin conseguirlo. Así es que, si estáis interesados, pinchad [aquí](#)

Con ello, completo todas las categorías de la sección ¡a los dos años